

Escolar fue asaltado y amenazado de muerte mientras regresaba a su hogar

Delincuente le arrebató celular y luego salió huyendo. Vecinos piden mayor seguridad en el sector

Un grave hecho de violencia afectó a un menor de edad en el Cerro Mayaca, en la escalera de la virgen, cuando fue asaltado por un sujeto que incluso lo amenazó de muerte para robarle.

El incidente, ocurrido la tarde del lunes -entre las 16:30 y 17:00 horas-, ha encendido las alarmas de la comunidad que, desde hace varios años, denuncia problemas de seguridad en la zona.

Bryan Manque Arredondo, presidente del Consejo Vecinal de Desarrollo (CVD) de Cerro Mayaca Alto e interino de la JJJVV de Desarrollo y Progreso, relató que el hecho se produjo cuando el adolescente regresaba a su hogar tras salir del colegio.

"En la subida, que todos sabemos que es insegura, con poca iluminación y áreas verdes en mal estado, el joven fue interceptado por un hombre de entre 35 y 40 años, de nacionalidad venezolana, quien le exigió entregar todas sus pertenencias. Le dijo que, si mentía, lo iba a llenar de plomo".

Por miedo, entregó su teléfono", señaló el dirigente.

Además, agregó que el menor quedó en estado de shock y que algunos vecinos que pasaban en ese momento por el lugar auxiliaron a la víctima, avisándole a su familia.

"Es un trauma para cualquier persona, más aún para un adolescente que iba solo, saliendo del colegio. Esto afecta no solo a la familia, sino también a toda la comunidad que viene reclamando seguridad hace años", recalcó.

Según Manque, este sector arrastra un historial de hechos delictuales similares. "Hace unos años también asaltaron a jóvenes para robarles sus zapatillas. Es común ver gente bebiendo alcohol o consumiendo drogas. Falta iluminación, limpieza y control policial. Incluso en las mañanas se encuentran preservativos, botellas, ropa y basura", denunció.

En este contexto, la comunidad solicita mayor presencia policial, especialmente en horarios clave. "No pedimos un retén fijo, pero sí rondas más frecuentes, porque sabemos que a ciertas horas la gente sube o baja y es cuando ocurren estos delitos. Esto no es nuevo, es un problema que viene arrastrándose de hace varios años", enfatizó.

Respecto a la denuncia del asalto, el dirigente vecinal explicó que la familia del menor está priorizando la recuperación emocional del joven antes de formalizar el proceso.

"Primero hay que enfocarse en su salud mental. La familia hará la denuncia como corresponde, pero ahora lo más importante es el bienestar del niño", afirmó. De hecho, según indagaciones realizadas por "El Observador", al cierre de la presente edición, este hecho no había sido denunciado a Carabineros.

En cuanto a gestiones con las autoridades, Manque indicó que con anterioridad se realizaron reuniones con Carabineros y la PDI, pero las medidas no se sostuvieron en el tiempo.

Actualmente, la directiva de la junta vecinal ha solicitado una reunión con el alcalde y su equipo para abordar no solo este hecho, sino la situación de inseguridad que afecta a todo el Cerro Mayaca. "Hoy la delincuencia se está tomando las poblaciones que representan. Necesitamos que se actúe antes de que ocurran hechos peores", concluyó.

Al respecto, el director de Seguridad Pública de Quillota, Rodrigo Ortiz, manifestó que "de manera formal, nosotros no



La escalera de la virgen, por años, ha sido considerada como un punto de peligro para quienes van al Cerro Mayaca.

tenemos conocimiento", en torno a este hecho, aunque destacó que "hemos efectuado rondas en ese sector, al igual que en todos los puntos de la comuna".

A su vez, confirmó que junto a Carabineros han desarrollado fiscalizaciones y patrullajes preventivos. "Acá no hay lugares que no estén bajo la vigilancia o bajo las rondas que efectuamos como Seguridad Pública", enfatizó.

QUILLOTA EN LA NOTICIA

SAN PEDRO CELEBRÓ LA REINAUGURACIÓN DE SU SALÓN DE EVENTOS

Con la presencia de la delegada Evelyn Salazar, el alcalde Luis Mella y el concejal José Antonio Rebolar, San Pedro inauguró el renovado Salón de Eventos del Centro Cultural y Comunitario, un anhelo largamente esperado. El evento marcó el debut del canal "Centro Comunitario Cultural TV", junto a radio y talleres para fortalecer la participación vecinal. Hubo reconocimientos a cinco vecinos destacados y presentaciones artísticas de poesía, danza y folclore, reflejando la identidad y el compromiso de la comunidad.